
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年 ２月２６日 
 

  ５ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

行政区交付金の見

直しについて 

・行政区交付金の算定方法について 
・行政区交付金を値上げできないか。 
・各区に防災推進員等を配置し、防災意識を高める

必要があるのではないか。 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年 ２月２７日 
 

  ２ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

町民体育館建設に

ついて 

・町民体育館改修検討委員会での協議内容は。 
① 新築を決断した理由 
② 建設場所、規模、総事業費等 
③ 町民のニーズは調査しているのか。 

町 長 
教育長 

ラジオの難聴解消

について 
・住民生活の向上、防災対策の役立つラジオの難聴

を解消する方策を検討できないか。 町 長 

町営の合同墓につ

いて 
・核家族化が進み、墓を建てても、墓守が減少、合

同墓を建て広く利用を図っては。 町 長 

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年 ２月２７日 
 

  ６ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

介護保険の改正に

より黒松内の事業

所は大打撃をうけ

ます、町としての見

解と対策は。 

・各事業所の影響はいかほどに 
・町民への影響について 
・町としての見解と対策について 

町 長 

朱太公住の居住者

の要望について 

・建てつけなど要望についての改善計画について

検討されていることがあれば出していただきた

い。 
・朱太会館についても 

町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２７年 ２月２７日 
 

  ７ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

農業振興について 

・乳牛、肉用牛の町貸付制度を再度実施してはどう

か。 
・農家減少を防止するためにどのようなことを考え

ているのか。 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 


